

3. Troisième jour

Nous nous sommes entraînés à construire nos cartes, et nous avons choisi de construire des carrés de 10 cm de côté. Nous avons déjà appris à en tracer mais nous étions bien contents de nous entraîner encore une fois !

Ensuite nous avons choisi la couleur de nos cartes : le rouge. Chacun a tracé des carrés de 10 cm proprement et on les a découpés.

Enfin, on s'est partagé les figures de Louis et on a collé les petites figures sur les cartes pour en faire des grandes.

Nous avons dû reproduire quelques carrés et quelques triangles. Maéva a proposé d'utiliser du papier calque parce qu'elle se souvenait qu'on pouvait utiliser cette méthode. On était d'accord et on a fait comme elle.

Enfin, on a collé les dernières figures sur les cartes suivantes pour former les paires de cartes.

Chacun a construit son propre Memory, et nous vous en envoyons un pour vous le montrer.

Dylan a même demandé à la maîtresse de le plastifier pour le mettre sous le sapin et l'offrir à sa petite sœur !

Les CE2 de Victor Hugo - YUTZ (victorhugoce2)